

## Ciptakan Kamtibmas Jelang Ramadhan, Ini yang Dilakukan Polres Solok Kota

JIS Sumbar - [SUMBAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUMBAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 26, 2022 - 05:28



SOLOK KOTA - Kurang lebih satu minggu lagi, umat Islam akan melaksanakan ibadah Bulan Suci Ramadhan 1443 H. Meski masih dalam masa pandemi Covid-19, namun seperti tahun sebelumnya, pelaksanaan ibadah berjamaah telah boleh dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan.

Jelang memasuki bulan suci Ramadhan, Polres Solok Kota terus berupaya untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif,

sehingga dapat memberikan kenyamanan kepada masyarakat dalam menjalankan ibadah.

Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi,S.IK, melalui Kasat Intelkam IPTU Jufrinaldi,SH, mengatakan bahwa dalam dua minggu terakhir, Polres Solok Kota telah melaksanakan penertiban knalpot racing yang banyak digunakan kendaraan roda dua serta aksi balap liar di jalanan yang jelas sangat meresahkan dan mengganggu kenyamanan.

“Kita berharap masyarakat merasakan kenyamanan saat melaksanakan ibadah Ramadhan khususnya sholat tarawih, terutama dari hal yang dapat mengganggu kekhusu’an saat ibadah berlangsung seperti bunyi knalpot racing sepeda motor. Dan ini telah kita lakukan penertiban di jalanan dalam dua minggu terakhir, dengan harapan semoga nanti saat ibadah tarawih dilaksanakan tidak ada lagi kendaraan yang memakai knalpot racing,” ujar IPTU Jufrinaldi.

Selain itu, dikatakan Kasat Intelkam Polres Kota, bahwa untuk mengantisipasi serta menutup peluang pelaku tindakan kriminal seperti jambret, pencurian sepeda motor maupun tindak kejahatan lainnya, pihak Kepolisian akan menempatkan personil, baik yang menggunakan seragam dan tidak berseragam di tempat-tempat yang dianggap rawan terjadi tindak pidana.

Perwira Polisi itu juga mengimbau masyarakat untuk turut serta berperan dalam upaya mewujudkan Kamtibmas, dengan tetap meningkatkan kewaspadaan, karena menurutnya, Polisi tanpa dibantu masyarakat tidak akan bisa berbuat banyak.

“Kita berharap masyarakat turut berperan dalam mewujudkan Kamtibmas, juga bisa menjadi polisi dalam menjaga keamanan untuk diri sendiri dan keluarganya. Tetap semangat dan jaga kesehatan diri sendiri dan juga orang lain dengan cara tetap mematuhi protokol kesehatan. Selain itu, pastikan untuk mematikan api maupun keamanan listrik sebelum meninggalkan rumah,” sebut Jufrinaldi. (Amel)